



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

11 décembre 2022

Troisième dimanche de l'Avent

En ce troisième dimanche de l'Avent, la Liturgie de l'Église nous présente la gloire



et la splendeur de notre Dieu qui aboutissent à la transformation du désert en une terre fertile. Voilà un message d'espoir qui nous rend forts et qui témoigne

d'un Dieu plus proche de l'humain pour le guérir de toute infirmité et maladie. D'où la joie et l'allégresse qui nous habitent pleinement, car le Seigneur est celui qui vient nous sauver et changer le cours de l'histoire.

Il nous faut de la patience pour mieux accueillir le Seigneur dans notre vie en vue de témoigner de son amour envers nos prochains. C'est en cela que nous sommes appelés à être d'autres « Jean Baptiste » pour mieux préparer son chemin et faire partie de la grande famille des enfants de Dieu.

Abbé Justin Muhima Ndoole
Secteur pastoral Bellevue



À l'occasion de la période de l'Avent, les paroissiennes et les paroissiens du secteur pastoral Bellevue sont invités à

se rassembler pour une célébration communautaire du sacrement du Pardon avec absolution individuelle qui aura lieu **demain, dimanche 11 décembre à 14 heures**, à l'église Immaculée-Conception. Pour l'occasion, notre pasteur, l'abbé Justin, présidera la célébration et il pourra compter sur la collaboration de 4 autres prêtres pour accueillir les fidèles. Bienvenue à tous et à toutes !
N.B. Je suis prêt à amener 3 personnes dans ma voiture avec moi.

Paniers de Noël

Grâce à votre générosité, nous aidons 5 familles, nous préparons des paniers tous les mois de l'année. Ce sont surtout des gens seuls et âgés. À Noël, nous allons préparer 7 paniers. Nous recevons aussi de l'argent et des denrées non périssables de nos voisins et amis de l'église de St-Barnabas. Continuer à nous aider.

D'Arcy and Julia.

Cadeaux de Noël

J'ai placé à l'arrière de l'église une liste de 4 enfants qui souhaitent un cadeau pour Noël. Ce sont des enfants de 6 à 12 ans, 2 garçons et 2 filles. Ce sont des enfants d'une même famille, des nouveaux arrivants ou des réfugiés qui habitent dans notre secteur pastoral. Communiquez avec Mme Michelle Lavigne 819-842-2722 pour plus de détails. Merci.

Michel Clairoux. Animateur paroissial

Parish Bulletin December 11, 2022

Third Sunday of Advent 2022

On this Third Sunday of Advent, the Liturgy of the Church offers us the glory and splendour of our God, which can transform the desert into a fertile land. Here is a message of hope which makes us strong and which testifies to a God closer to human beings, to heal them of all infirmity and disease. Hence the joy and jubilation that fully inhabit us, because the Lord is the one who comes to save us and change the course of history.

We need patience to welcome the Lord into our lives in order to bear witness to his love for our neighbours. In this, we are called to be other "John the Baptists" to prepare his way better and to be part of the great family of God's children.

Abbé Justin Muhima Ndoole
Secteur pastoral Bellevue

Sacrament of Pardon



During the season of Advent, parishioners of the Bellevue Pastoral Sector

are invited to gather for a community celebration of the Sacrament of Pardon with Individual Absolution which will

take place tomorrow, Sunday, December 11 at 2 p.m. in the église Immaculée-Conception. For the occasion, our pastor, Father Justin, will preside over the celebration and he can count on the collaboration of 4 other priests to welcome the faithful. Welcome everyone!

N.B. I am willing to take 3 people in my car with me.

Christmas Baskets

Thanks to your generosity, we are helping 5 families. We prepare baskets every month of the year mostly for single and elderly people. At Christmas, we will prepare 7 baskets. We also receive money and non-perishable food from our neighbours and friends at St. Barnabas Church. We need your continuous support. D'Arcy and Julia

Christmas Presents

I placed in the back of the church a list of 4 children who would like a gift for Christmas. These children are from 6 to 12 years old, 2 boys and 2 girls. They are children of the same family, newcomers or refugees who live in our pastoral sector. Contact Ms. Michelle Lavigne 819-842-2722 for more details. Thank you.

Michel Clairoux, Parish animator